



Medienmitteilung vom 16. Oktober 2020

Baden Regiotalk um ein Jahr verschoben

Der Network-Anlass für Wirtschaft und Politik feierte im Januar 2019 eine erfolgreiche Premiere. Der gemeinsam von Baden Regio, dem Aargauischen Gewerbeverband und der Aargauischen Industrie- und Handelskammer organisierte Event dient der nachhaltigen Vernetzung von Politik und Wirtschaft in der Region Baden. Aufgrund der aktuellen Lage wird der zweite Baden Regiotalk, welcher am 27. Januar 2021 vorgesehen war, um ein Jahr verschoben.

Die erste Durchführung des Events im Januar 2019 war ein voller Erfolg. Über 350 Besucher folgten der Einladung und kamen in den Genuss von hervorragenden Referaten von Hansueli Loosli (Verwaltungsratspräsident der Coop-Gruppe und der Swisscom) und Regierungsrat Stephan Attiger. Die Organisatoren planten den Baden Regiotalk in Zukunft im 2-Jahres-Rhythmus stattfinden zu lassen. Die aktuelle Situation und deren unsichere Entwicklung macht das Planen derzeit sehr schwierig, weswegen sich die Veranstalter entschieden haben, den Anlass um ein Jahr zu verschieben. Der nächste Event wird am 26. Januar 2022 stattfinden. Die Planung ist bereits weit fortgeschritten, die Zusagen von renomierten Referenten und Sponsoren sind bereits da, was das OK sehr freut. Detaillierte Angaben zu Themen und Inhalten werden im Sommer 2020 kommuniziert.

Fislisbach, 16. Oktober 2020

Roland Kuster, OK Baden Regio Talk, Präsident Baden Regio, 056 437 72 00